

El director de la Unidad de Víctimas en Sucre, Adalberto Menco Puerta, dijo que a raíz del conflicto armado que se vive en los departamentos vecinos, desde hace un mes se viene presentado un desplazamiento masivo hacia Sincelejo.

“Nos están reportando que producto del conflicto armado que se viene presentado en Córdoba, Antioquia y el sur de Bolívar, hay desplazados asentados en Sincelejo, aunque también hay reporte que en Sampués. En Sucre contamos con 90 mil desplazados”, dijo el director. Consideró que esta problemática, de la que aun no se tiene estadística, amerita prender las alarmas del Gobierno Nacional, porque puede ser una bomba de tiempo para Sincelejo.

En Sucre existen 180 mil víctimas de la violencia, de las cuales 100 mil están asentadas en esta capital, lo equivaldría a 30 mil hogares. Tania Bohórquez, delegada Nacional de las Víctimas, considera que esta problemática es preocupante, porque los desplazados por bacrim no son reconocidos por la Ley de Víctimas.

www.elheraldo.co/node/98925